

Profesi TNI Jadi Idola Anak – Anak TK

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JIS.CO.ID

Jan 12, 2023 - 14:22



Kunjungan anak – anak TK SC Klab ke Kodim 0707/Wonosobo.

Profesi menjadi seorang prajurit masih menjadi idola bagi anak – anak TK. Hal ini terlihat saat kunjungan anak – anak TK SC Klab ke Kodim 0707/Wonosobo. Kunjungan diterima setelah kegiatan apel pagi. (12/1/2023)



Pasi Pers Kodim Letda Inf Dremo mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kunjungan anak – anak ke Kodim ini. Semoga kehadiran di Kodim ini bisa memberikan gambaran secara langsung tentang TNI.

“Dengan adanya kunjungan anak – anak ke Kodim ini akan memberikan wawasan baru bagi mereka sehingga dari sekian puluh anak kelak bisa menjadi pengganti kami” kata Pasi Pers.

Kegiatan ini sangatlah bagus dimana anak – anak diajak secara langsung melihat lokasi yang ada, dengan melihat secara nyata maka bagi anak – anak yang mempunyai cita-cita masuk TNI maka akan semakin semangat dalam meraih cita – cita.



“Agar kelak bisa menjadi TNI maka harus disiapkan sedini mungkin yaitu dengan cara belajar yang rajin, patuh kepada orang tua dan guru, siapkan fisiknya melalui olah raga secara rutin dan teratur. Jika itu disiapkan secara dini cita – cita akan terlaksana” ujar Pasi Pers.

Hikmatul Qodariah selaku kepala sekolah SC Klab saat mendampingi kegiatan menyampaikan bahwa kunjungan ini sebagai pengenalan dunia profesi. Sehingga mereka tahu secara langsung tentang tugas dan apa yang dikerjakannya. Apalagi sebagian dari mereka mempunyai cita -cita masuk TNI.

“Kegiatan ini dalam rangka puncak tema, dimana salah satunya adalah mengenalkan materi tentang profesi TNI, dan kebetulan kita dekat dengan Kodim 0707/Wonosobo, sehingga kita berkunjung kesini agar anak-anak lebih mudah dalam memahami tentang profesi TNI secara nyata,” jelasnya.



Dirinya berharap dengan kegiatan yang dilaksanakan pembelajaran yang disampaikan dengan melihat dan mengetahui secara langsung maka anak-anak lebih cepat mengerti dan tujuan dari pembelajaran bisa tercapai.

“Terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah menerima dan memberikan wawasan kepada kami sehingga anak – anak menjadi tidak takut dan semakin semangat dalam meraih cita – citanya, pungkas Hikmatul Qodariah.